

## Un jour, peut-être, l'éternel Fano s'arrêtera

**Les coulisses de Cholet-basket.** Son visage est connu de tous les habitués de la Meilleraie. Intendant du club, c'est surtout un rouage incontournable. Au point d'être irremplaçable ?

### Portrait

Il fait partie des meubles. Généralement, son nom n'évoque rien, au contraire de son sobriquet. Stéphane Boutet, alias Fano, donc, est toujours là. Les derniers faits d'armes de l'insaisissable intendant de Cholet-basket sont hauts en couleur. « Il y a deux ans, c'est moi qui ait emmené Aubrey Coleman à Paris, juste après un match, pour prendre l'avion. Son frère venait de se faire assassiner aux États-Unis. » Il y a plus joyeux, heureusement. Nounou du dog anglais de Zachery Peacock (recrue américaine de CB) alors que celui-ci était hospitalisé à Nantes, en début de saison, pour un pneumothorax. Déménageur officiel de Jonathan Rousselle, en provenance de Gravelines cet été. Et tant d'autres encore.

En gros, le « passage de serpillière » n'est plus que la vitrine d'une armoire à missions qui s'est largement diversifiée avec le temps. Fano demeure plus que jamais l'homme de confiance, pour les joueurs et leur entourage.

#### « J'ai failli tout plaquer »

Pourtant, en mai dernier, le fidèle a failli tout arrêter, au terme d'une saison compliquée sportivement. Plus encore dans le vestiaire choletais, Fano n'a pas aimé. « C'était chaud. Chacun était dans son cocon. Les gars n'étaient plus dans l'échange, mais dans l'individualisme. Tout le monde n'y prenait plus vraiment de plaisir. Quelque part, il était temps que ça se termine. »

Pour Fano y compris. Au point de s'interroger. Rester ? Jeter l'éponge, après 25 ans d'un investissement bénévole certainement inégalé en Pro A ? « J'ai failli tout plaquer, concède-t-il. Il y a eu des intersaisons, déjà, où je me posais la question. Et puis, j'ai reçu des messages des gens du club. Le staff administratif est une deuxième famille. Les habitués de CB que j'ai pu croiser m'encoura-



Fano (à droite), ici avec Paul Delsney, le nouveau meneur de Cholet-basket. L'intendant de CB est resté fidèle au poste, même s'il a bien taillé raccrocher.

geaient à continuer. Le club va fêter ses 40 ans. Une nouvelle salle va arriver. J'ai envie de voir tout cela. Petit à petit, j'ai réagi. »

Plutôt bien, d'ailleurs, si l'on en croit les éloges des nouveaux venus dans l'effectif de CB. Zachery Peacock n'oubliera pas le coup de main prêté quand sa grande carcasse était allitée à l'hôpital. Assurément, le courant avec les joueurs a été restauré depuis août et la reprise officielle de CB. « Fano, dès que je l'ai vu, j'ai compris que ça pouvait être, assure

« Zach ». Il y a des gars qui vont te rendre service pour se faire bien voir. Lui, tu sens qu'il le fait parce qu'il a vraiment envie de t'aider. » Au final, le grand américain va bien,

le dog anglais aussi. Fano, lui-même pas épargné par les pépins de santé, a retrouvé son vestiaire et sa place sur le banc de touche. Et son sourire, bien sûr.

### Cholet reçoit Nanterre, ce soir

Deuxième match à domicile pour les Joueurs de Laurent Buffard, après leur victoire initiale contre Dijon. Le match est à 20 h, salle de la Meilleraie. Ventes de billets par internet (<http://www.cholet-basket.com>),

par téléphone (02 41 58 30 30 ou 02 41 71 65 12) jusqu'à 15 h le jour du match, et aux guichets de la salle à partir de 19 h 15, ce mardi. Tarifs : de 4 € (enfants de 4 à 15 ans) à 25 €,